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VERBALE n°303 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 27 giugno  

2022 ad ore 19,00 presso la sala E della biblioteca comune in Aldeno via Giacometti nr 8, 

con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale precedente; 

2. incontro con l’Ing. Federico Vivari per valutare la gestione dell’impianto irriguo di 

Aldeno; 

5. Varie ed eventuali. 

Il Presidente Gastone Dallago, constatata e fatta constatare la validità della riunione, apre 

la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Battistotti Enzo, Baldo Gianni, Beozzo Paolo, 

Coser Luciano, Gazza Davide e Gottardi Stefano; assistono i Revisori Sigg. Moratelli Claudio, 

Baldo Nicola. 

Risultando assente il segretario del consorzio viene nominato segretario verbalizzatore il 

Presidente dei Revisori Sig. Claudio Moratelli 

ad 1 letto ed approvato il verbale nr 302 ad unanimità dai consiglieri presenti alla scorsa 

riunione. 

ad 2 A seguito del sopraluogo fatto da tutto il Consiglio con la presenza dell’acquaiolo alla 

presa dell’acquedotto per constatare lo stato dell’opera e per prendere visione dei danni 

provocati dalla caduta di un grosso masso, viene deciso di interpellare la ditta Guido 

Paternoster s.r.l. per rimettere in funzione il chiusino principale fortemente danneggiato e 

non più utilizzabile. Per garantire il minimo deflusso vitale viene suggerito dall’ingegnere di 

praticare dei fori nel pannello di legno presente al centro dell’invaso. 

Viene presentato in carta il progetto dell’impianto del consorzio allo stato finale e viene 

chiesto che lo stesso venga aggiornato con l’inserimento delle tubazioni del paese e con la 

distinzione delle colture per particella come pure il sistema di irrigazione presente sulle 

stesse (goccia/pioggia). A tal proposito il presidente incarica Baldo Gianni, Gazza Davide e 

Gottardi Stefano ad occuparsi di questo mentre all’acquaiolo spetta il compito di evidenziare 

il corretto posizionamento delle tubazioni ove possibile. Entro il 20 luglio l’ingegnere porterà 

il disegno cartaceo con sovrapposta la mappa più dettagliata. 

Per migliorare la qualità dell’acqua viene consigliato di installare a valle del tubo principale 

in ferro, dove inizia la tubazione in pvc, una stazione di filtraggio a dischi e con eventuali 

filtri a graniglia del costo di 20/25000€ da utilizzare nel periodo di irrigazione e non durante 

l’antibrina. Per approfondire l’argomento verrà preso contatto con la ditta Netafim. 
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Il vicepresidente Beozzo Paolo informa in merito all’incontro avvenuto con il comune dei 

Aldeno e il funzionario incaricato dall’ufficio acque per la realizzazione del pozzo. Viene 

comunicato che entro questa settimana verrà portata in Provincia la documentazione 

necessaria per ottenere l’autorizzazione ad effettuare l’opera. In merito a questo viene 

chiesto all’ing. Vivari Federico di prevedere un progetto per il collegamento dello stesso 

all’impianto del consorzio con tutti gli annessi. 

Viene esplicitamente richiesto un preventivo di spesa dettagliato per le opere sopra 

descritte da far pervenire al più presto al consorzio per porre le valutazioni del caso. 

ad 3 il Presidente comunica la sua volontà di predisporre un vademecum dettagliato su 

tutte le operazioni che devono venir svolte in fase di inizio e fine stagione per la messa in 

pressione e scarico dell’impianto. 

Alle ore 20,00 esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Claudio Moratelli  dott. Dallago Gastone 

 

 
 


